## 生活文化スポーツ局に寄せられた都民の声と対応事例(令和6年11月分)

**<都民安全推進部>ダンスボーカルグループ OWV を起用した、自転車ヘルメット着用の注意喚起動画を拝見しました。みまもりいぬがナビゲーションしてくれて、気軽に見ることができました。豆腐を使った実験の説得力がすごく、実際にヘルメットを購入しようと思います。** 

ミニドラマでは「いくら注意していても事故に巻き込まれる可能性がある」 ことを再認識しました。 ヘルメットを軽んじていましたが、 こうやって啓発していただくと新たな気づきにつながります。

企画した方にお礼を言いたいです。家族にもこの動画を見せて、ヘルメットを着用してもらいます。また、今後もぜひ身近な啓発動画をいろいろ見てみたいです。ご検討ください。

【対応】 貴重な御意見ありがとうございます。 自転車用ヘルメットについては、カッコ悪い、髪型が崩れる、周りが被っていないなどの理由で被らない方も多いことから、ヘルメットの重要性をわかりやすく伝えることを目指して動画を作成しました。一人でも多くの方にヘルメットを被ってみたいと思っていただければ幸いです。今後も、動画を活用しつつ、区市町村や関係機関と連携してヘルメットの普及啓発を図っていきます。なお、本動画は現在、Youtube・東京動画に掲載のほか、区市町村イベント・HP・コミュニティバスなどで放映しています。 都庁舎デジタルサイネージ等でも順次放映していく予定です。動画は下記からもご覧いただけます。

https://tokyodouga.metro.tokyo.lg.jp/egmgvf0dl-4.html

**<国際スポーツ事業部> 11 月に実施した都庁舎のライトアップのカラーリング(頭の色とボディの色)について、世界陸上・デフリンピックそれぞれ知りたい。また、今後も同様に、世界陸上・デフリンピックのライトアップを行う場合、情報が確認できるサイトがあれば教えてほしい。** 

【対応】 令和 6 年 11 月 15 日 (金) ~26 日 (火) にデフリンピック 1 年前として、また、令和 6 年 11 月 17 日 (日) に世界陸上 300 日前を記念して都庁舎のライトアップを実施

しました。それぞれのカラーリングですが、デフリンピックは上部を大会カラーの桜色、下部をエンブレムの赤、青、緑、黄で、世界陸上は上部を大会カラーの江戸紫、下部をワールドアスレティックス(WA)ロゴのオレンジ、ピンク、紫で点灯しました。

今後のライトアップについては、実施の詳細が決まり次第、以下の HP で情報提供する予定ですので、ぜひご確認ください。

(都庁舎ライトアップ新着一覧)

https://www.koho.metro.tokyo.lg.jp/diary/oshirase/light-up.html